

ACTIVIDADES DE LOS GRUPOS JCEM Colegio La Inmaculada - Morón



Sembradores de estrellas

Con motivo de las pasadas fiestas de Navidad, los grupos JCEM del Colegio La Inmaculada de Morón han realizado diferentes actividades por las calles de nuestro pueblo. La iniciativa solidaria denominada “Sembradores de Estrellas” (la única campaña en la que no se pide nada) ha repartido alegría y buen humor entre los ciudadanos. Nuestros jóvenes, profesores y religiosas salen a la calle para entrar en contacto con las personas y transmitirles sus mejores deseos.



Ser sembrador de estrellas comporta la entrega de grandes dosis de júbilo y gratuidad, ya que los más pequeños recorren las calles con música navideña, entregando unas estrellas que simbolizan la alegría compartida por el nacimiento del Niño de Dios.



Visita a la Residencia de Ancianos de San Francisco

Además, el pasado 24 de diciembre un grupo de alumnos de Educación Secundaria y varios exalumnos del colegio (entre ellos los integrantes del Coro La Inmaculada) visitaron la Residencia de Ancianos de San Francisco, llevando la alegría de su juventud a los más mayores a través de diferentes cantos, villancicos, bailes y otras actividades. Un pequeño gesto de humanidad para los que se sienten solos en estas fechas tan señaladas, y una gran oportunidad para entregar lo mejor de nosotros.



Otras fotos de la actividad realizada

